



Estimados padres y madres del colegio Azaraque:

Somos la nueva directiva del AMPA del colegio y estamos encantados de presentarnos.

Nuestra misión como AMPA durante los próximos años será mejorar en la medida de lo posible el colegio de nuestros hijos, ofrecer algunas actividades extra y, por supuesto, escuchar todas vuestras sugerencias de mejora para el colegio, puesto que nosotros, al igual que vosotros, también somos padres y nuestro interés común es velar por la educación de nuestros hijos.

Queremos informaros también de que todos los niños que formen parte del AMPA contarán con una serie de descuentos en actividades y festivos a lo largo del curso, tal como se ha venido haciendo en años anteriores.

Otra gran ventaja de formar parte del AMPA, y que muchos padres no conocéis, es el convenio con los comercios. Gracias a este acuerdo, que tenemos firmado con muchos comercios del pueblo, podéis beneficiaros de descuentos y ofertas solo por formar parte del AMPA enseñando vuestro carné. Próximamente os informaremos de todos los comercios que forman parte del convenio.

Para estos próximos años nos gustaría también ofreceros talleres, charlas y actividades varias para que tanto padres, como hijos, podamos beneficiarnos de ello y hacer de nuestro colegio un entorno de formación y participación para todos nosotros.

Por supuesto todas estas ideas no se pueden llevar a cabo sin vosotros así que, como padres, os animamos a que forméis parte del AMPA en el próximo curso escolar.

Desde hoy, ya podéis pagar vuestra cuota mediante transferencia al siguiente número de cuenta:

ES97 2100 4077 6822 0007 4756

La cuota son 20€ por alumno. Para los padres que tengan más de un niño en el centro, la cuota a partir del segundo serán 10€.

En concepto poned el **NOMBRE Y APELLIDOS DEL NIÑO** y **CURSO AL QUE VA A PASAR**. Esto es muy importante para que luego no haya errores.

Una vez hecha la transferencia tenéis que rellenar un cuestionario, cuyo enlace os pasamos adjunto, con los datos solicitados. En dicho cuestionario tendréis que **adjuntar el justificante de pago** de la transferencia. Para los que ya lo habéis hecho en años anteriores, el procedimiento es el mismo.



Para cualquier duda que tengáis podéis contactarnos a través de ampacpcazaraque@gmail.com

Para todos los que hagáis el pago **durante este mes de agosto se os obsequiará** con una agenda del centro, cuyo valor son 5€, a primaria y secundaria. Y a los alumnos de infantil y guardería se os obsequiará con un paquete de toallitas y otro de pañuelos, tal como lo habían hecho en años anteriores. (Solo pagos recibidos hasta el 31 de agosto inclusive).

Por último, os queremos animar también a que os descarguéis la aplicación en la que desde el AMPA iremos subiendo todos los comunicados para manteneros informados de las actividades que realicemos, charlas y mejoras en nuestro colegio.

 **Usuarios con terminal android**

En Google Play (Play Store), buscando la app como "AMPA Azaraque"

ó mediante el código QR: 

 **Usuarios con terminal iOS**

En App Store buscando la app como "bandomovil".

ó mediante el código QR: 

Una vez instalada la app en iOS, el servicio se iniciará seleccionando "AMPA Azaraque"

Únicamente tenéis que descargar la APP en vuestro móvil escaneando el código QR (fijaos si sois Android o iOS puesto que son diferentes) o buscando en la tienda de APPs tal como se indica en la imagen.

De este modo podréis estar al tanto de todo lo que hagamos u ofrezcamos. Si os surge cualquier duda con la descarga o la instalación, podéis contactarnos y estaremos encantados de ayudaros a solucionarlo.

Una vez hayáis hecho la inscripción de socio, **para poder visualizar vuestro carné, tenéis que daros de alta en la APP con el mismo correo que utilicéis para la inscripción**, de otro modo no podríais verlo.

De momento esto es todo lo que desde el AMPA os queríamos comunicar. Como padres que somos, esperamos y deseamos contar con vuestro apoyo por y para la educación de nuestros hijos.

Pasad un muy feliz verano. Nos vemos en septiembre.

Alhama de Murcia, martes 8 de agosto de 2023.

La Directiva